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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １５ 

令和 ６年 ８月２９日 

午前・午後１２時３５分    

議会名 令和  ６  年 第  ５  回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12  番     木 村 久 雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1，飲食の安全対策について 

（１）浸透性農薬の安全性に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）スルホキサフロルの 

安全性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①国・県からの情報について 

ネオニコチノイド系農薬の安全性について、国・

県からの情報等はあったのか、伺いたい。 

 

②保育園での使用の現状について 

 私立保育園において、浸透性農薬を使われている 

食材はどの程度使用されているのか、伺いたい。 

 

③今後の対応について 

 食の安全性の確保と生物多様性を推進するために 

浸透性農薬の削減を進めるべきと考えるが、市の見 

解を伺いたい。 

 

①スルホキサフロルの水道水への影響について 

 代替農薬として急速に使用量が増えているが、水 

道水への影響はないのか、伺いたい。 

 

②水道水の浸透性農薬及びスルホキサフロルの検査 

について 

 水道水に関して、浸透性農薬及びスルホキサフロ 

ルの水質検査を行っているのか、伺いたい。 
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（３）みどりの食料システム

戦略について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２，市道の法面管理について 

（１）市道の法面管理の現状

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３，所有者不明土地について 

（１）土地の相続について 

 

 

 

 

 

 

 

 

①みどりの食料システム戦略の概要について 

 農林水産省では、食料・農林水産業の生産力向上 

と持続性の両立をイノベーションで実現する「みど 

りの食料システム戦略」を策定したが、どの様なも 

のか、概要について伺いたい。 

 

②「みどりの食料システム戦略」にかかる今後の取 

り組みについて、見解を伺いたい。 

 

 

 

①本市の市道で法面を有する路線数はどの位あるの 

か、伺いたい。 

 

②雑草が繁茂した市道の法面管理は、どの様になっ 

ているのか、伺いたい。 

 

③市道法面が市民により草刈り等がなされている場 

合、市として市民に助成等は出来ないか伺いたい。 

 

 

 

①本市における所有者不明の土地の現状について、 

伺いたい。 

 

②本市における土地の相続登記の現状について、伺 

いたい。 

 

③相続放棄で所有者がいなくなり荒れ果てた土地の 

対応について、伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


